

## Paralización

# Alcalde de Hualpén responde a Colegio Médico

- Considerando el paro de los facultativos médicos, en la comuna de Hualpén, manifiesto a la opinión pública lo siguiente:

1.- La administración de la **Salud Municipalizada** esta aún en manos de la comuna de **Talcahuano**, por lo cual no existe ninguna facultad legal para que este Alcalde, en conjunto con el Concejo Municipal, puedan sancionar favorable o desfavorablemente el artículo 45, del Estatuto de Atención Primaria Municipal, que beneficia en el aumento de las remuneraciones de los funcionarios de la salud y en especial de los médicos.

2.- Es bueno señalar que, la responsabilidad del municipio no es sólo con la salud municipalizada, sino también con todos los servicios que la comunidad requiere y del cual esta administración es responsable.

3.- En este sentido hemos manifestado con mucha claridad, que:

El pago de los sueldos e impositivos previsionales de los trabajadores de la salud están asegurados, también hemos señalado que la persona, que administre nuestra salud, será aquella que conozca la realidad de Hualpén, es por ello que hemos conversado con la doctora **Jimena Guerrero, actual Directora del CESFAM Hualpencillo**, para que asuma tan importantes desafíos. Además, teniendo la posibilidad política y legal de poder incorporar profesionales para la administración de nuestra salud municipalizada, hemos decidido que dicha administración estará en manos de funcionarios, que ya forman parte de la actual administración.

4.- Por lo anteriormente expuesto, no aceptaré que se nos califique de poco sensibles. Nuestro municipio sólo lleva tres meses funcionando, tiempo en el cual hemos generado múltiples espacios para el diálogo y donde hemos asumido los compromisos que ya han sido mencionados. Puedo mencionar sólo por la vía de ejemplos; las reuniones realizadas con funcionarios de la Salud Municipalizada, los días **14, 15, 16 y 21 del presente mes**.

Lamentando esta situación que afecta, el normal funcionamiento de la salud primaria y en especial a los usuarios más pobres de la comuna, se despidió

**MARCELO RIVERA ARANCIBIA**  
**ALCALDE**  
**MUNICIPALIDAD DE HUALPÉN**

---

### Más informaciones.

Equipo de Comunicaciones  
Municipalidad de Hualpén.

Fono Móvil : 08-2290131 / 09-3465203  
Fono : 041-429285  
Fax : 041-425501  
E-mail : [sruiztagle@hualpenciudad.cl](mailto:sruiztagle@hualpenciudad.cl)  
Cc : [ejara@hualpenciudad.cl](mailto:ejara@hualpenciudad.cl)